## SÍ HABRÁ A NIVEL LOCAL

## PRI dice que siempre no impugnará los comicios presidenciales

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, metió reversa y aclaró que su partido no impugnará la elección presidencial del pasado 2 de junio.

No obstante, aclaró que las impugnaciones en contra de la elección de otros cargos de elección popular a nivel local sí seguirán su curso.

Sobre el triunfo de la candidata presidencial de Morena y sus aliados, Claudia Sheinbaum, "no se está impugnando ni se va a impugnar para que cambien los resultados".

Explicó que "lo que queremos es señalar que lo que se hizo mal durante cinco años no se puede permitiry no se puede repetir. Queremos señalar la inequidad en que el Presidente y el gobierno incurrieron durante el proceso de la elección".

Lo anterior –remarcó – es porque "lo que ocurrió el 2 de junio es consecuencia de todo ese proceso irregular e inequitativo".

Apenas dos días después de la elección del domingo pasado, Moreno Cárdenas se dijo listo para impugnar la elección presidencial, junto con el PANy PRD, y "defender cada uno de los votos a favor de Xóchitl Gálvez".

"Ha sido una demanda constante desde que notamos miles de irregularidades en las actas y en el Programa de Resultados Electorales Preliminares, lo que incluso pudo alterar los cómputos del conteo rápido. Esto significa que se abrirán más de 100 mil paquetes electorales", indicó entonces.

Para ello, "en el PRI no tenemos miedo y, en la medida que se detecten más inconsistencias, exigiremos que se cuente el 100 por ciento de las casillas", advirtió, al precisar que "es por las y los mexicanos, es por México".

-Víctor Chávez



ANUNCIO. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, en reunión del partido.